# 明保通信 6月号

平成27年 6月15日

ホームページアドレス http://www. nishitokyo.e d.jp/j-meihou/

副校長 田中 達夫

## ★運動会が行われました!

平成27年 5月30日(土)は、本校第38回の運動会が行われました。練習期間中から、比較的天気に恵まれて当日を迎えました。前日の雨が、最高のグランドコンティションを作り出し、本番は、雲一つない快晴の天気に恵まれ、生徒の躍動する姿が眩しく輝いていました。気温が30度近くに上昇して、5月とは思えない暑さの中で実施されました。今年度は、熱中症対策として、昨年度市から配られた「ミスト」をフルに活用させて頂きました。ミストから出る霧状の水滴が、熱くなった身体を冷やし、気持ちを癒やします。今年のスローガンは、「フルスロットル〜何事にも全力で〜」でした。スローガンの通り、それぞれの競技や演技、そして、応援の中に、若さあふれる活動が印象的でした。また、運動会を支える係活動の素晴らしさも、参観された保護者・地域の皆様の目に印象深く映りました。初夏の日差しの中で、自分の役割をしっかりと果たしフル回転で仕事をする姿は、これまた競技同様に輝きを放っていました。

今年度の学年種目は、「1年生のローハイド」、「2年生の大縄跳び」、「3年生のむかで」で競われました。紅白対抗種目では、「玉入れ」「綱引き」「障害物競走」が行われ、演技では、2.3年生が「ダンス〜ソーラン節〜」を披露しまた。今年は、3年生の踊りの中に、例年とは違った創作活動を取り入れた発表となりました。

朝、8時45分の開会式から多くの保護者の皆様や地域の皆様にご来校頂き、本当にありがとうございました。また、教師と保護者の会の委員さん方を中心に、保護者の皆様には、受付・パトロール・自転車の整理等のご協力本当にありがとうございました。お陰様で、無事に運動会を実施することができました。心から感謝申し上げます。今後とも、本校の教育活動に、ご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。



☆『全員リレー』

☆『紅白綱引き』

☆ 『おおむかで と赤一色の 小川先生』

# ★6月は「ふれあい」月間になります!

下の写真は、明保ガーデンの植物です!

「ふれあい月間」の目的

各学校におけるいじめ、教育相談機能の充実、暴力行為等の問題行動の未然防止やその対応にか かる取組の充実を図るため、次の2点を目的としています。

- ○学校が問題行動への取組状況の総点検を行い、現状や取組の効果等を把握します。
- ○学校が問題行動の早期発見・早期対応、未然防止等につながる取組を実施します。

具体的には、学級活動・授業などよる行動観察や声かけ、教育相談アンケートの実施等により、 日常の教育活動の点検を行います。ご家庭での様子や気になることがございましたら、担任や学年 等にご相談下さい。連絡を密にして、生徒たちが、日々充実した学校生活過ごせるように、支援し て行きたいと考えています。ご家庭との連携もよろしく、お願い致します。



## ★英検講座や土曜学習が始まりました!

「英検講座が始まり、そして、6月5日(金)は、英検一次試験が行われました。」

5月の明保通信でもご紹介しましたが、水曜日の放課後に、外部の講師の方にご指導を頂き、英 検講座を実施しています。今年度は、現在、準2・3級に11名、4・5級に19名が参加してい ます。学校行事の前後にも関わらず、積極的に、英検合格に向けて取り組んでいます。生徒の皆さ んの前向きな取組に、講師の先生方からもお褒めの言葉を頂きました。6月19日(金)は、漢字 検定もあります。目標に向けた努力が、いろいろな場面で、さまざまな形となり、成果となって表 れると思います。



「土曜学習講座も始まりました。」

6月6日(土)から、英語・数学についての学習講座が 始まりました。今年度も地域の講師の先生方にご指導を頂 き実施しています。 現在の申込みは、1年生18名、2年 生12名、3年生3名です。土曜日の午前中実施していま す。今月末24(水)、25(木)26(金)は、期末考査 があるので、試験範囲の復習を行っています。継続は力な り、この学習を、家庭学習の定着に結びつけて欲しいと願 っています。

## ★人権尊重教育推進校の取組から!

6月11日(木)6時間目、1年C組の学級活動で、人権課題「子供」をテーマに、授業が行わ れました。平成27・28年度の2年間、人権尊重教育推進校として、さまざまな人権課題の研修 に取り組んで行きます。今回は、「児童虐待防止」をねらいとして、村松主任教諭の研究授業が行 われました。授業の中で、ゲストティーチャーとして、市内の子ども家庭支援センターの方にご指 導頂きました。市内からも、各小中学校の生活指導主任の先生方が参観に来校られました。授業研 究後、研究協議会が行われました。いろいろな場面で、今以上に人権感覚を高める必要性について、 意見交換が行われて、充実した授業・研修会となりました。

# ★恒例「緑の募金」活動を行います!

緑の募金を通して、身近な地域や国内外の森づくりに協力し、自然を大切にする気持 「目的〕 日時 6月29日(月)~7月3日(金) 場所。正門(昇降口)。

昨年同様、生徒会役員が募金箱を持ち、呼びかけを行いまます。

※生徒の皆さんや保護者の方々のご協力お願い致します

# ★『春季大会等』のご報告です!

女子バレ一部・・・惜しくも予選リーグ1勝2敗、 野球部・・・善戦するも敗退 バドミントン部・・・ブロック団体 3位・都ベスト16、個人ダブルス5位3年(國松さん・池田さん)

個人シングルス5位2年(鈴木くん)

剣道部・・・男子団体1回戦突破 女子団体 合同ブロックヘースト 8、都大会ヘースト 16

女子テニス部・・・11 プロック準優勝、個人3位3年伊藤さん・2年金子さん

個人5位3年林さん・3年都築さん、3年池添さん・3年海野さん

多摩東部 9.10.11 ブロック団体 3 位

男子テニス部・・・11 ブロック団体は、惜しくも予選敗退

女子バスケットボール部・・・惜しくも敗退、 卓球部・・・3 年生 2 チームがコート決勝進出・敗退、団体は 1 回戦敗退

#### /=/=/=/=/=/7 月 の 行 事 予 定

7月 1日 (火) プール指導開始 7月17日(金)終業式 2日(水)児童・生徒の学力向上を 21日(火)~27日(月) 図るための調査(2年) チャレンジ週間

13日(月)~17日(金) 7月21日 (火) ~8月30日

あいさつ運動 夏季休業期間

16日(木)大掃除 8月31日(月)始業式